

Hoy, en Santo Domingo de la Calzada (La Rioja)

Gamarra anuncia que el PP pedirá la comparecencia de Puente en el Congreso y el Senado para explicar la situación de la auditoría interna de su ministerio

- La secretaria general del PP censura que, pese a que el pasado mes de febrero el titular de Transportes encargó una auditoría en su Ministerio, más de dos meses después **no ha aportado ninguna información al respecto**
- Advierte de que el PP pedirá todas las explicaciones tanto a Ábalos, quien comparecerá el próximo lunes en la comisión de investigación del Senado, como a los responsables de Adif y Puertos del Estado
- “No van a conseguir tapar una trama que asedia a Sánchez y al PSOE. **Llegaremos hasta el final**”, remarca la dirigente popular
- Lamenta que el **Ministerio de Transportes** no sea noticia por las infraestructuras que impulsa, sino porque se ha convertido en **epicentro de la trama de corrupción** que acorrala a Sánchez, al Gobierno y al PSOE
- Asegura que para Sánchez todo vale, como se ha evidenciado con el “**gran bulo emocional**” de cinco días para reforzarse personalmente, mientras los españoles “somos actores secundarios de un guion que él impulsa y protagoniza”
- Considera que esta “operación de poder”, en la que el jefe del Ejecutivo ha engañado al Gobierno y a su propio partido, no le ha salido bien a Sánchez porque le sitúa cada día más lejos de la realidad de los españoles y de los problemas de los ciudadanos
- Subraya que **Sánchez quiere “máximos poderes sin ningún control”**, que los medios piensen como él lo hace y “una democracia limitada, que no le cuestione ni controle”

- Remarca que el PP no participará de este “espectáculo” y que defenderá el pluralismo político, la libertad de prensa y la independencia judicial
- Califica la **carta remitida hoy por el jefe del Ejecutivo a la militancia del PSOE como un “aló presidente”** y considera que, en lugar de enviar esta misiva, debería pedir disculpas por haberles tenido engañados durante cinco días. “Eso es tener poco respeto a su partido”, añade
- Anima al presidente a practicar una política limpia y dejar de hablar de bulos cuando son ellos los que propagan mentiras
- Advierte a Sánchez de que, **cualquier movimiento para intentar controlar al poder judicial, tendrá respuesta en el ámbito nacional y de la UE**, y recuerda que en los comicios europeos nos jugamos una Europa que defienda el Estado de derecho en nuestro país
- Denuncia la **“inadmisibile” situación de parálisis en la que se encuentra la A-12**, una infraestructura que, pese a ser crucial para La Rioja y Burgos, ha sido relegada por el Gobierno de Sánchez
- Reprocha al jefe del Ejecutivo que, mientras todo lo que le demandan los independentistas se cumple para garantizar su permanencia en La Moncloa, conexiones fundamentales como esta están paradas
- Anima a Sánchez a que, en lugar de dedicarse a giras de autobombo, **vuelva a “montarse en el Peugeot” para comprobar cómo están las infraestructuras del país**